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VERBALE n. 119 del 23/06/2021 Approvato in data 23/06/2021
Ordine del giorno prot. n. 65 del 28.05.2021; Odg suppletivo n. 74 del 07.06.2021; Odg suppletivo
n.76 del 15.06.2021; OdG suppletivo n. 77 del 22.06.2021
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00 Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P --- --- 10.09 --- --- 11.30

Caronia M. Anna A --- --- --- --- --- ---

Ferrara Fabrizio P --- --- 10.17 11.02 11.27 11.30

Gentile Milena A --- --- --- --- --- ---

Melluso Fausto P --- --- 10.09 --- --- 11.11

Russo Girolamo P --- --- 10.09 --- --- 11.30

Tantillo Giulio P 09.01 09.01 10.30 --- --- 11.30

Evola Barbara P --- --- 10.09 --- --- 11.30

Mineo Andrea A --- --- --- --- --- ---

Forello Ugo P --- --- 10.09 10.39 10.54 11.30

Chinnici Dario P --- --- 10.14 --- --- 10.49

Sala Antonino A --- --- --- --- --- ---

Rini Claudia P --- --- 10.09 --- --- 11.30

Ferrandelli
Fabrizio P --- --- 10.10 10.39 10.50 10.51

Il Consigliere Tantillo alle ore 09.01 in prima convocazione, in modalità telematica
constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta al secondo appello.
Alle ore 10.09 in presenza dei Consiglieri Argiroffi, Melluso, Forello, Evola, Rini,
constatato il numero legale in seduta congiunta con la Prima Commissione, il Cons.
Russo, nella qualità di consigliere più anziano, assume la presidenza e dichiara aperta
la seduta.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
particolareggiate dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale,

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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in assoluta conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia
alla videoregistrazione della seduta odierna.

Argomenti da trattare
1. Comunicazioni del Presidente;
2. “Semplificazione delle procedure di rilascio delle concessioni per attività di

somministrazione” – Integrazione al “Regolamento per la concessione di
suolo pubblico per attività di ristoro all’aperto” approvato con Deliberazione
di Consiglio Comunale n. 9/2020, AREG.705695 del 01.06.2021;

3. Approvazione del verbale odierno;
4. Varie ed eventuali.

Il Presidente apre i lavori e ringrazia per la partecipazione in videoconferenza l’Ass.
Martorana, il Dott. Galatioto e Giuseppa Buttitta, RUP della proposta di integrazione
in trattazione al punto 2 dell’OdG e chiede loro di relazionare nel merito.
L’ass Martorana ringrazia le commissioni per avere accettato la seduta congiunta per
il medesimo argomento. Precisa che il provvedimento di semplificazione, dopo il
periodo pandemico, viene proposto quali deroghe al Regolamento e qualora venissero
occupati i posti di sosta blu l’amat non avrebbe preteso nulla. A seguito di una
partecipata riunione l’amat ha dichiarato provvederà a quantificare i ristori per i
numeri di stalli occupati e sarà cura dell'amministrazione quantificare il ristoro stesso.
Cifra quantificata in 150 euro per l’Apcoa e lo stesso importo per Amat. Importo non
al momento definitivo. L’assessore continua precisando di avere apportato modifiche
alla modulistica e avere approntato un modello più snello.
La Dott.ssa Buttitta, Rup del progetto ritiene che l’ass sia stato esaustivo.
Il Cons Ferrandelli chiede se le attività diverse dai dehors per la somministrazione e
ristoro possano farne ugualmente richiesta di accesso.
Il Dott. Galatioto precisa che il regolamento si limita alle attività previste per il
ristoro all’aperto che hanno avuto provvedimenti di legge specifici di chiusura per cui
si stanno attenzionando quelle attività. Comunque le vastità di attività presenti
sarebbero da attenzionare in maniera particolareggiata
Il Pres. Russo chiede le motivazioni dell’esclusione delle altre attività commerciali
fuori dai ristori.
La Cons. Evola esprime delle perplessità nel merito ad aprire la possibilità di accesso
ai dehors ad attività diverse da quelle previste. Quelle di ristoro sono state
particolarmente penalizzate dalle chiusure totali durante il periodo pandemico.
La Commissione apre un ampio e partecipato dibattito con l’intervento del Cons.
Ferrara che invita ad emendare il provvedimento; il cons. Tantillo interviene per
precisare che il C.C. deve certamente mettersi dalla parte dei cittadini ma qualora si
dovesse aprire ad altre attività il regolamento perderebbe il senso per il quale è stato
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votato in aula e che il ripristino dopo il periodo emergenziale renderebbe molto
difficoltoso il provvedimento di rientro alla normalità; il Cons. Melluso esprime le
proprie perplessità alle aperture per quanto dichiarato dai consiglieri.
Il Presidente chiede se il provvedimento di integrazione ha previsto una scadenza o
una continuità futura.
Il dott. Galatioto spiega che le disposizioni regolamentate sono legate alle scadenze
emergenziali ovvero attualmente 90 giorni dal 31 luglio 2021.
Il Dott. Galatioto specifica che sino al 31.12.2021 si possono presentare le richieste in
modalità semplificata
La commissione continua il partecipato dibattito su quanto previsto dalla delibera
sulle disposizioni transitorie nonché sulle scadenze temporali previste dalle eventuali
future disposizioni di legge.
Il Presidente chiede, anche se l’integrazione prevede una deroga all’art. 23, di trattare
l’art. 7 del Regolamento e se sono state verificate le condizioni di quanto dichiarato
dai tecnici degli esercenti.
Il Dott. Galatioto precisa che l’Ufficio non effettua controlli sui luoghi.
Continua il dibattito trattando anche la mancanza di tracciabilità dell’allocazione dei
sottoservizi e delle caditoie e che il controllo avviene sulla parte documentale.
L’Ass. Martorana interviene per chiarire le linee guida seguite per la proposizione
dell’integrazione al Regolamento.
Il Presidente constatando esauriti gli interventi dei presenti ringrazia e saluta gli
intervenuti
Il Cons. Tantillo ed il Cons. Ferrara esprimono una dichiarazione di voto significando
che si asterranno dall’approvazione del verbale
Il Presidente verificato il numero legale invita altresì a dare lettura del verbale
odierno e porlo in votazione per appello nominale.
Il verbale 119 di oggi 23.06.2021 viene approvato a maggioranza dei presenti e con
l’astensione dei consiglieri Tantillo e Ferrara
Il Presidente alle ore 11.30 dichiara chiusa la seduta.
Il Segretario supplente

Domenico Mattei
Il Presidente

Girolamo Russo
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